

ALOCUCIÓN DE LA SEÑORA ANNE-MARIE LECLERC, PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN MUNDIAL DE CARRETERAS

**EN EL MARCO DE LA SESIÓN DE CLAUSURA
DEL 24 CONGRESO MUNDIAL DE CARRETERAS CELEBRADO EN MÉXICO**

Parte 2: Agradecimientos (15h50)

Antes de empezar con los agradecimientos, me gustaría recordar algunos puntos que auguran un buen futuro.

Antes que nada, durante esta semana se concretaron varias cooperaciones, principalmente con el DIRCAIBEA y tres nuevos comités nacionales. Por lo tanto, deseo que estas cooperaciones crezcan y nos permitan a todos compartir de mejor forma los conocimientos.

Además, esta semana intensa ha permitido que varios de ustedes generen vínculos de negocios que, espero, permitan difundir y compartir los conocimientos fuera de las fronteras de nuestros países respectivos. Permítanme destacar el excelente trabajo de todos los representantes en la Exposición así como también la afluencia excepcional de público que asistió a ella.

Esto es una prueba fehaciente de que la movilidad suscita el interés de la sociedad en su conjunto.

Quiero agradecer una vez más al comité organizador mexicano por el trabajo realizado. ¡Nos ofreció un congreso a la altura de nuestras expectativas, supo encantarnos con su calurosa acogida, la cena de ayer es obviamente un muy buen ejemplo de esta calurosa acogida mexicana!

¡Gracias Señor Barajas Cummings! ¡Gracias a todos!

¡Vayan también mis agradecimientos para el personal de la Secretaría General que ha asegurado la preparación del programa y ha realizado un trabajo en las sombras!

También deseo felicitar a los intérpretes. ¡Ustedes cumplieron un trabajo muy importante para cada uno de nosotros; ustedes nos han permitido entendernos mutuamente!

¡Por último, gracias queridos congresistas, es su participación única la que ha permitido que este congreso fuera un éxito!

¡Por lo tanto, tenemos cita en Andorra en el año 2014! ¡Y en Corea en el año 2015!